

一 所 懸 命



第2学年
第8号
令和5年10月31日発行

秋も深まり、朝夕は冷え込む日も増えてきました。あっという間に2学期も折り返しを過ぎ、中学校生活も後半に入りました。

10月は合唱祭、生徒会本部役員選挙と行事が行われました。本格的に3年生からリーダーとしてのバトンを受け取り、2年生が学校の顔となり始めています。合唱祭では、学年合唱、そして各クラスの合唱で素敵な歌声を響かせることができました。子どもたちの大きな成長を感じ今後の歌声活動にも更なる期待をもつことができました。これからも更に一人ひとりが自分にできる事を考え、積極的に様々な活動に取り組んでほしいと思います。

合唱祭をふりかえって、各学級の代表者に感想を聞きました。

A組

合唱練習では、団結力の大切さを感じました。最初はまとまりもなく、歌っていてもバラバラでした。しかし、合唱祭が近づくにつれ、みんなの歌が1つにまとまってきました。当日は、今まで一生懸命に練習してきた成果を出せたと思います。合唱祭を通して2年A組の全員が成長できたと思います。

A組

僕が合唱祭で学んだことは、協力することです。理由は、最初はうまくいかなかったけど、みんなと協力することで、良い合唱にすることができたからです。次の行事でも合唱祭で学んだ協力の大切さを生かしていきたいです。

B組

私は今回の合唱祭で協力する大切さを学びました。最初は、声が出ていなくて心配でしたが、たくさん練習をして優秀賞をとることができました。来年は、優秀賞ではなく最優秀賞をとれるように頑張りたいです。

B組

僕が合唱祭で改めて感じたことは、努力は報われるということです。なぜかという、合唱祭でピアノの伴奏をやりができたのは、夏休みから家で練習したからだだと思います。なので、努力は報われるということを改めて感じました。みんなのために頑張ることができてよかったです。

C組

2年C組は個性豊かなクラスです。最初はうまく合わせられるか不安でしたが、徐々に歌も揃っていきました。本番はみんな声が出ていてとても感動しました。当日来ることができない人が大勢いて少人数で歌いましたが、自分たちのベストが尽くせたのでよかったです。

C組

僕は今回の合唱祭にみんなと全力で頑張るという気持ちで挑みました。当日は欠席者が多く人数が少なかったのですが、これまでの練習を生かして頑張りました。賞をとることはできませんでしたが、みんなと協力することの大切さを学ぶことができました。

いよいよ11月7日(火)8日(水)に職場体験が行われます。職場体験では実際の事業所で働くという貴重な経験をすることができます。この体験が『自分の将来を考える』大きなきっかけとなることを願っています。受け入れてくださった事業所の方に感謝の気持ちをもち一生懸命働いてきてほしいと思います。必ず大きなものが得られるはずです。

11月も生徒全員が日々の学習、係活動、委員会、部活動に真剣に取り組んでいけるよう、2学年職員一同より一層力を入れて指導してまいりますので、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。



の予定

最終下校時刻

11月 前半 16:45
後半 16:30

月	火	水	木	金	土	日
10/30	10/31	11/1	2	3	4	5
			木①②③④⑤、 ⑥認証式			
6	7	8	9	10	11	12
月②③④⑤⑥①	職場体験	職場体験	木①②③④ 一斉下校 13:10			
13	14	15	16	17	18	19
①木5、 月②③④⑤⑥ 定期テスト前 部活動中止 (17日朝まで)	希望者による補充 (放課後)	希望者による補充 (放課後)	定期テストⅡ ①国②社 ③数④保体 一斉下校 13:10	定期テストⅡ ①理②英 ③技家④金④ ⑤⑥思春期教育 講演会		
20	21	22	23	24	25	26
①金5、 月②③④⑤⑥						
27	28	29	30	12/1	2	3
全校評議会			全校専門委員会	金①②③④⑤		